

ラシン市から高校生が来磯

町国際交流協会では、7月20日(木)から8月3日(木)までの2週間、米国姉妹都市ラシンの高校生3名をお迎えしました。

高校生たちは町内のホストファミリー宅に滞在して、着物の着付けやお茶、お花の体験、盆踊り大会、なぎさの祭典など、日本の文化や生活、歴史に触れました。また、いそっこ海の教室、小学校での英語教室や大磯高校の弓道部との交流などにも参加し、多くの町民との交流を深め、大磯での夏の思い出をつくり、帰国されました。

問 町国際交流協会事務局

☎ (61) 0296 (柳宅)



外務大臣表彰

受賞おめでとうございます



▶ 宮澤 保夫 氏
星槎グループ 会長

◆国際協力活動にご尽力

多年にわたる国際協力活動による、日本と諸外国との友好親善にご尽力された功績が認められ、星槎グループ会長の宮澤保夫氏が平成29年度外務大臣表彰を受賞されました。

東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会における、エリトリア国及びブータン王国との事前キャンプに係る協定締結に際しては、大磯町に多大なるご協力を賜りました。今後益々のご活躍を祈念いたします。

問 政策課

☎ 内線 213

赤十字会員増強運動

ご協力ありがとうございました

4月に、各地区の日赤協賛委員(区長)を通じて、各家庭に日赤社資募金をお願いしたところ、2,842,666円(7月31日現在)の募金が集まりました。皆さんの温かいご理解とご協力に対し、厚くお礼申し上げます。

いただいた募金は、日本赤十字社の実施する災害救援活動、救急法等講習会、血液事業の推

進及び国際的な救援活動等の資金として活用されます。大磯町分区においても幼児安全法などの講習の開催や訓練用AEDの購入などに活用しています。今年度も幼児安全法や健康生活支援講習などの講習会の開催を予定しておりますので、ぜひご参加ください。今後とも、皆さんの温かいご支援をお願いします。

問 日本赤十字社神奈川県支部

大磯町分区(福祉課内)

☎ 内線 314

民生委員・児童委員の活動が表彰されました

7月に開催されました全国民生委員児童委員大会において、大磯町民生委員児童委員協議会の活動が優秀であると高く評価され、優良民生委員児童委員協議会表彰を受賞しました。



民生委員制度創設100周年

大正6年に始まった民生委員制度は今年で制度創設100周年を迎えました。現在、町内には、厚生労働大臣から委嘱された52名(うち主任児童委員2名)が活動しています。民生委員・児童委員は地域の身近な相談役として、地域の皆さんと関係機関とのパイプ役や地域の見守り活動を行っています。

生活上の悩みや心配ごとがありましたら気軽に相談ください。民生委員・児童委員の連絡先については、福祉課へお問い合わせください。

問 福祉課

☎ 内線 303

平成29年度 大磯町就学時健康診断

対象 大磯町内在住かつ来年度に小学校へ就学するお子さん

〔大磯地区〕
日程 10月5日(木)
場所 大磯幼稚園
受付 13時20分〜13時45分

〔国府地区〕

日程 10月18日(水)
場所 たかとり幼稚園
受付 13時20分〜13時45分

問 学校教育課

☎ 内線 328

